

Sanofi : de bons résultats grâce à la faiblesse de l'euro

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-02-09 18:28:03 - Vu sur pharmacie.ma

Le mardi matin, Sanofi a publié ses résultats. Il affiche un bénéfice net annuel de 7,37 milliards d'euros, en hausse de 7,7 %. Cette hausse s'explique pour l'essentiel par un effet de change favorable, car à taux de change constant, il s'affiche en recul de 0,9 %.

De son côté, le chiffre d'affaires 2015, bien qu'un peu moins bon qu'anticipé, ressort à 37 milliards d'euros, en hausse de 9,7% mais de seulement 2,2% à taux de change constants.

Pour 2016, le groupe s'attend à un résultat par action «?globalement stable?» à changes constants, «?sauf événements majeurs défavorables imprévus?». En 2015, il a été stable à taux de change constants, comme prévu, à 5,64 euros, et en hausse de 8,5% à taux de change courants .

Le groupe pharmaceutique devra trouver de nouvelles bases de croissance dans les prochains mois. Après une année où les ventes de son médicament phare Lantus et en oncologie, ont déçu. En effet, au cours des trois derniers mois de l'année 2015, les ventes dans le diabète ont chuté de 12,6 % et celles dans l'oncologie de 7,9 %.

Ce n'est qu'à l'issue de son plan de réduction des coûts de 1,5 milliards d'euros sur trois ans, annoncé fin 2015, c'est à dire à partir de 2018 que Sanofi estime que son bénéfice par action recommencera à croître plus vite que ses ventes.